

## Depreciación del peso afecta a la industria del vestido: Canaive (El Financiero 13/02/09)

Depreciación del peso afecta a la industria del vestido: Canaive (El Financiero 13/02/09) Gabriela Chávez Viernes, 13 de febrero de 2009 · El dólar se cotiza más caro que nunca GUADALAJARA, Jal., 12 de febrero.- El ajuste del tipo de cambio podría atenuar el ingreso de prendas de vestir al país, reconoció el presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive) Jalisco, Sergio López de la Cerda, quien sin embargo indicó que la depreciación del peso no es la mejor noticia para el sector. La industria de la confección mantiene una gran dependencia de la materia prima importada, como son telas y aplicaciones, por lo que los movimientos alcistas del dólar tienen impacto directo en los costos de esta actividad. Al rendir protesta como nuevo dirigente del gremio en sustitución de Patricia Valdés Córdova, López de la Cerda criticó la visión económica pesimista del magnate Carlos Slim. Hizo un llamado a los fabricantes de ropa para ser "proactivos" y destacó que Jalisco se mantiene como una de las regiones con mayor número de empresas del ramo en el país, al contar con alrededor de mil establecimientos, la mayoría micro y pequeños. Para 2009 se prevé un crecimiento de entre 2 y 5 por ciento, favorecido en la expectativa de mayores ventas de prendas nacionales, debido a la depreciación de la moneda mexicana y el encarecimiento de las prendas importadas. Confío en la sensibilidad de las autoridades para entender la importancia de una política fiscal más abierta y útil para erradicar la economía informal, la cual actualmente afecta 60 por ciento del mercado del vestido en México.